



En la puesta en marcha del Año Europeo del Desarrollo, nuevas cifras muestran un aumento del apoyo de los ciudadanos de la UE al desarrollo

Bruselas, 12 de enero de 2015.- El día de hoy el Comisario de la UE de Cooperación Internacional y Desarrollo, Neven Mimica, ha presentado una nueva encuesta Eurobarómetro para marcar el comienzo del Año Europeo del Desarrollo. Las cifras muestran que el número de personas a favor de incrementar la ayuda ha aumentado considerablemente y los europeos siguen teniendo una actitud muy positiva sobre el desarrollo y la cooperación. El 67 % de los encuestados en toda Europa cree que debe incrementarse la ayuda al desarrollo — un porcentaje más elevado que en los últimos años, a pesar de la situación económica. El 85 % cree que es importante ayudar a las poblaciones de los países en desarrollo.

Casi la mitad de los encuestados estaría personalmente dispuesta a pagar más por productos alimenticios u otros productos procedentes de dichos países y casi dos tercios afirman que la lucha contra la pobreza en los países en desarrollo debería constituir una prioridad para la UE.

El Comisario Mimica, ha declarado: «El objetivo del Año Europeo para el Desarrollo es informar a los ciudadanos europeos sobre la cooperación al desarrollo, destacando los resultados que la Unión, actuando conjuntamente con los Estados miembros, ha logrado como el mayor donante mundial.

«Me alegra comprobar que, a pesar de la incertidumbre económica en toda la UE, los ciudadanos siguen mostrando un gran apoyo a un fuerte papel europeo en el desarrollo. El Año Europeo nos dará la oportunidad de basarnos en ello e informar a los ciudadanos de los retos y acontecimientos que tenemos por delante a lo largo de este año clave para el desarrollo, lo que facilitará el debate con ellos.»

Algunos resultados clave del Eurobarómetro especial sobre el desarrollo:

El número de las personas que están a favor de incrementar la ayuda ha aumentado de forma significativa: En el 67 %, el porcentaje de europeos que se muestra de acuerdo con esta afirmación ha aumentado en 6 puntos porcentuales desde 2013, no habiéndose observado un nivel tan elevado desde 2010.

Uno de cada dos europeos considera que hay un papel para los individuos en la lucha contra la pobreza en los países en desarrollo (50 %). Un tercio de los ciudadanos de la UE está personalmente involucrado en la lucha contra la pobreza de manera activa (34 %), principalmente a través de la donación de dinero a las organizaciones benéficas (29 %).



La mayor parte de los europeos considera que la propia Europa también se beneficia de la concesión de ayudas a otros: El 69 % de los encuestados afirma que la lucha contra la pobreza en los países en desarrollo tiene asimismo una influencia positiva en los ciudadanos de la UE.

Alrededor de tres cuartas partes creen que redundará en interés de la UE (78 %) y contribuye a un mundo más justo y pacífico (74 %).

Para los europeos, el voluntariado es la manera más eficaz de ayudar a la reducción de la pobreza en los países en desarrollo (75 %). Pero una gran mayoría piensa también que la ayuda oficial de los Gobiernos (66 %) y la donación a organizaciones (63 %) tienen un impacto.

El Año Europeo para el desarrollo (Año Europeo del Desarrollo 2015)

El Año Europeo del Desarrollo 2015 fue propuesto por la Comisión Europea y aprobado unánimemente por el Parlamento Europeo y el Consejo. Se trata de una oportunidad para presentar el firme compromiso de la UE y sus Estados miembros para erradicar la pobreza en todo el mundo. Se trata del primer año europeo que trata de las relaciones exteriores.

Este año promete ser muy significativo para el desarrollo, con una amplia gama de partes interesadas que participan en la toma de decisiones cruciales para el desarrollo, las políticas medioambientales y climáticas. 2015 es la fecha límite para alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) y el año en que el debate mundial post 2015 en curso convergerá en un marco único para la erradicación de la pobreza y el desarrollo sostenible en la Asamblea General de las Naciones Unidas de septiembre. 2015 es también el año en el que un nuevo acuerdo internacional sobre el clima se decidirá, en París.

El Año Europeo del Desarrollo 2015 reunirá a jóvenes, responsables políticos, sociedad civil, sector privado, instituciones académicas y partes interesadas individuales, centrando su atención en sus comunes objetivos de desarrollo.

Jean-Claude Juncker, Presidente de la Comisión Europea puso en marcha el Año Europeo del Desarrollo 2015 en una ceremonia de inauguración a alto nivel en Riga, el 9 de enero. El Año Europeo del Desarrollo 2015 tiene un apretado calendario de actividades a nivel de la UE y a nivel nacional, regional y local... todos pueden participar.

El Año Europeo del Desarrollo 2015 contará con un amplio abanico de oportunidades de participación creativa en todos los Estados miembros, que van desde proyectos artísticos y de desarrollo a actividades con escuelas y universidades y acontecimientos deportivos de gran magnitud. Cada mes del año se dedicará a un tema especial: enero se centrará en la posición de Europa en el mundo, febrero en la educación, marzo se referirá a las cuestiones de género y abril será el mes de la salud



Más información

Para más información sobre el calendario del Año Europeo del Desarrollo 2015, sírvase consultar el sitio Web: <http://europa.eu/eyd2015>.

El Eurobarómetro especial puede consultarse en:

http://ec.europa.eu/public_opinion/archives/eb_especial_439_420_en.htm#421

El sitio Web también comprende fichas específicas por países en las lenguas nacionales de todos los Estados miembros de la UE, y notas informativas sobre los resultados globales de la UE y los jóvenes como grupo destinatario

Comisión Europea en España

Miguel Puente-Pattison

Jefe de Prensa

miguel.puente-pattison@ec.europa.eu

91 423 80 21

Dimitri Barua

Press Officer

dimitri.barua@ec.europa.eu

91 423 80 11